

**FERIA DE CIUDAD REAL**

**El mapa alimentario del país se verá en España Original**

Productores de la mayoría de las Denominaciones de Origen, Indicaciones Geográficas y Sellos de Calidad de España, así como empresas procedentes de 45 provincias del país estarán presentes en la III edición de la feria España Original, que se celebrará en Ciudad Real entre el 11 y el 13 de mayo. Esta semana ha dado los detalles de esta feria Nemesio de Lara, presidente de la Diputación ciudadrealeña (institución promotora de esta iniciativa comercial, que alterna cada dos años su celebración con la de Fenavin, la feria nacional del vino).

La organización, en colaboración con el Instituto de Promoción Exterior (Ipex), traerá hasta la feria a 500 compradores profesionales procedentes de 47 países del mundo. Otros 600 compradores nacionales han confirmado su asistencia a España Original. Se estima que los contactos comerciales podrán ascender a los 70.000.

Paralelamente a la actividad comercial se desarrollarán otros eventos de gran interés vinculados con el mundo agroalimentario, tales como la celebración del primer Congreso Nacional de Economía Agraria; conferencias para informar de cómo vender en el extranjero, vender en España e Investigación y Desarrollo. Todo ello salpimentado con catas y degustaciones de los productos de mayor calidad que se elaboran en España.

**AYUDAS PARA ZONAS DESFAVORECIDAS**

**14.000 agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha cobrarán este mes 19 millones €**

Más de 19 millones de euros procedentes de las ayudas europeas para compensar a las zonas más desfavorecidas se van a ir ingresando durante estos días en las cuentas de 14.000 agricultores y ganaderos de la región, según la información facilitada por el consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, **José Luis Martínez Guijarro**.

Se consideran zonas desfavorecidas las ubicadas en las montañas "en las que la actividad agraria está limitada y aumentan los costes de producción, pero donde la actividad agraria es necesaria para salvaguardar el espacio natural. También se consideran zonas desfavorecidas las amenazadas por la despoblación y que dependan de la agricultura", según la detalla la consejería. Martínez Guijarro ha recordado que "el 92% de la superficie de Castilla-La Mancha se encuentra en alguna de las categorías de zona desfavorecidas. El 32'2% por ser montañosas, el 53'3% tiene problemas de despoblamiento y el 3'3% restante corresponde a zonas con dificultades ambientales específicas". En concreto, de los 919 municipios de Castilla-La Mancha 830 están dentro de áreas desfavorecidas.

La provincia con mayores beneficiarios de estas subvenciones es Cuenca, con 4.090 agricultores que recibirán 5'64 millones de euros; en Ciudad Real hay 3.856 perceptores que cobrarán cinco millones de euros; en Toledo 2.423 agricultores recibirán 3'2 millones €; en Guadalajara se distribuirán 2'2 millones entre 1.162 personas y 3 millones para 2.017 agricultores de la provincia de Albacete. ■



**GIMNASIO Vitalform**

La salud y el bienestar tienen nombre propio: **VITALFORM**  
 Mientras tú te diviertes, nosotros te cuidamos  
 Gimnasio VITALFORM "El Gimnasio más cercano a tí en Toledo"



**AVD. GENERAL VILLALBA, 5 - Telf. 925 22 18 21 - TOLEDO - Infórmate (7 AM - 11PM)**